

Class of Excellence zu Besuch bei AGRANA Beteiligungs-AG

Am 05. März 2020 war die Class of Excellence zum zweiten Mal im Headquarter der AGRANA Beteiligungs-AG zu Besuch. Dadurch hatten auch die Mitglieder dieses Studienjahres erstmals die Möglichkeit, einen Einblick in ein weltweit aktives Business-to-Business Unternehmen zu bekommen.

Die AGRANA Beteiligungs-AG ist Weltmarktführer in der Herstellung von Fruchtzubereitungen, bedeutender Anbieter von Stärkeprodukten in Europa und ein führendes zentral-, süd- und osteuropäisches Zuckerunternehmen. Mit 9.500 Mitarbeiter*innen, 57 Produktionsstandorten und einem jährlichen Umsatz von rund 2,4 Mrd. € war die AGRANA ein höchst interessantes Exkursionsziel für die Class of Excellence – vor allem, weil das Unternehmen seinen Hauptsitz in Wien hat.

Heidi-Maria Gabl (HR Business Partner AB & Labor Law), Peter Hennebichler (Corporate Director Sales & Marketing), Carina Pissermayr (Marketing & Sales Development), Doris Katzgraber (HR Expert & Employer Branding) und Eva-Maria Hochwart (Corporate HR) empfingen die Mitglieder der CoE herzlich. Sie präsentierten verschiedenste interessante Aspekte des Unternehmens, wie etwa die effiziente Verwendung von Nebenprodukten im Stärkesegment, wodurch keine Abfallprodukte entstehen, oder auch die aktuell besonders relevante Entwicklung neuer biologisch abbaubarer Plastik-Ersatzmaterialien. Weiters wurde der Class of Excellence ein Einblick in die Arbeit als Mitarbeiter*in bei der AGRANA gegeben, mit vielen Informationen bezüglich des Bewerbungsprozesses sowie den Tätigkeiten und Möglichkeiten bei einem Praktikum. Alle Fragen wurden von den jeweiligen Experten ausführlich beantwortet, wodurch ein guter Einblick in die Arbeit der AGRANA gewonnen werden konnte.

Abschließend wurden noch einige Produkte mit Erzeugnissen der AGRANA vorgestellt und verkostet, wobei die Studierenden noch die Möglichkeit hatten im kleineren Kreis mit den Gastgebern zu sprechen.